

13 DE NOVIEMBRE | 2023

COLBÚN NEUTRALIZARÁ LAS EMISIONES DEL MAYOR ENCUENTRO DE INNOVACIÓN EN LATAM

- *Organizado por Emprende tu Mente, “ETMday Santiago 2023” espera convocar a cerca de 25 mil asistentes.*
- *Se estima que serán alrededor de mil las toneladas de CO₂ a neutralizar, equivalentes a sacar de circulación a 270 vehículos o plantar cerca de 10.000 árboles en un año.*

Compartir experiencias de innovación en el sector de la energía para potenciar el ecosistema emprendedor es lo que Colbún llevará a EtMday Santiago 2023, el mayor encuentro de innovación en Latam. Participarán 23 países y 17 municipalidades y se estiman cerca de 25.000 asistentes. La cita será este 16 y 17 de noviembre en el Parque Bicentenario de Vitacura.

Se trata del tercer encuentro internacional de Innovación, Emprendimiento e Inversión, organizado por Emprende tu Mente. A partir de distintas actividades e instancias de networking, el foco es conectar a pares improbables (tales como emprendedores con grandes empresas, inversionistas y mentores), de todo Chile y Latam, en busca de nuevos negocios y propuestas novedosas, para generar alianzas y oportunidades de negocios para ambos.

Un acuerdo suscrito entre Emprende tu Mente y Colbún permitirá que la empresa generadora de energía sea el socio ambiental del encuentro. Colbún neutralizará las emisiones del evento con bonos de carbono provenientes de sus centrales de energía renovable, viabilizando así que este evento sea carbono neutral. Se estima que serán alrededor de mil las toneladas de CO₂ a neutralizar, equivalentes a sacar de circulación a 270 vehículos o plantar cerca de 10.000 árboles en un año.

Respecto a este hito, Daniel Daccarett, cofundador de Emprende tu Mente, declaró: “Estamos muy emocionados que una empresa de la envergadura de Colbún apoye este encuentro; esto ayuda a construir tejido social. Aún más, porque están contribuyendo con la carbono neutralidad. Esperamos que éste sea el primero de varios eventos que se neutralicen y que nos permita ir fijando un estándar ambiental”.

Por su parte, el CEO de Colbún, José Ignacio Escobar, comentó: “Para nosotros es un pilar fundamental impulsar la innovación, tanto dentro como fuera de Colbún, así como en todo el ecosistema de emprendimiento e innovación que se está desarrollando en Chile y en el mundo. La innovación es parte de nuestra agenda estratégica al 2030 y de nuestro propósito corporativo. Estamos muy contentos de haber firmado esta alianza para neutralizar el ETM Day 2023, que nos permite promover actividades de este ámbito, en equilibrio con el planeta. Esperamos que este evento sea un éxito para los emprendedores y para Colbún en buscar nuevas ideas y proyectos que nos permitan transformar y mejorar cada día nuestra oferta de productos y servicios”.

Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile +562 24604000 +562 24604611

Adicionalmente, los ejecutivos de Colbún se unirán a las actividades del encuentro, que serán en novedosos formatos, en línea con el espíritu innovador que guía EtMday Santiago 2023, tales como: - “Electric Car Pitch”: emprendedores exponen su pitch comercial a ejecutivos mientras ellos manejan un auto eléctrico, ajustando la velocidad al grado de que el proyecto les genere.

- “Classic Car Pitch”: dinámica a la inversa, donde son los ejecutivos quienes mentorean a emprendedores en un auto clásico, con un sistema de luces para controlar el tiempo.
- “Elevator Pitch”: emprendedores realizarán su pitch a gerentes e inversionistas en tres minutos dentro de un ascensor.

Adicionalmente, EtMday Santiago 2023 incluirá mentorías uno a uno para ayudar a emprendedores a solucionar problemas respecto a su negocio, y Ruedas de Contactos, donde -en torno a una mesa- en cuatro minutos los emprendedores van presentando sus productos y servicios con el fin de escalar su negocio y al término del tiempo, rotan hacia otro interlocutor.

En estas actividades se abordarán temas como Internacionalización, Family Office, Fintech, Inversionistas Ángeles, Industria Creativa y Sostenibilidad, Liderazgo & Management, Financiamiento y transición Digital & Ecommerce en sectores como Healthtech, Foodtech, Agrotech, PropTech, Retail & E-Commerce Minería, Energía, Transporte y Logística.

El Gerente de Innovación de Colbún, Diego García, se refirió a la participación de Colbún en el evento, explicando que “la innovación no se trata solo de inventar un nuevo producto, sino también de cambiar la forma en que se hacen las cosas. Destacamos el espacio que ofrece EtMday Santiago 2023, que permite hoy romper los esquemas para generar oportunidades reales de apoyar los emprendimientos, generar nuevos negocios, escalarlos y co beneficiarse de este ecosistema. Desde Colbún creemos que tenemos mucho que aportar y aprender como empresa desarrolladora de energía limpia, segura y accesible”.

Para más información

Francisca Silva	CORPO Comunicaciones
Comunicaciones Colbún	Meilin León
Email: fsilvab@colbun.cl	Email: meilin@corpo.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 37 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 27 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of
**Dow Jones
Sustainability Indices**
Powered by the S&P Global CSA